

令和5年6月28日

中学生の「やってみたい」を実現！ ～中学生とのワークショップ「南花台学校サロン」を開催～

現在、南花台地区において、新たな公園（仮称）南花台中央公園の整備を進めています。公園内にはサッカースタジアムや賑わい施設（飲食店）がオープンする予定で、誰もが楽しめる「コミュニティパーク」を目指しています。公園整備では、計画から運営までの整備プロセスに地域の誰もが関わることができ、一緒になって育てていくことができる仕組みを持つ愛着を持ち続けられる公園づくりをコンセプトの一つとしており、この一環として、市立南花台中学校の生徒の皆さんと一緒に公園の活用方法を検討するワークショップを実施します。

今回のワークショップでは、全校生徒に配布されているタブレットを有効に活用し、意見集約や発表はタブレットを使用して行います。

<日時>

令和5年6月30日（金）
午後1時00分～2時40分

<対象者>

南花台中学校の全校生徒

<内容>

公園の活用についての事例を
レクチャーした後に、班に分かれて
公園の活用方法についてグループで
ディスカッションし発表します。



<今後の予定>

今回のワークショップで出た中学生のアイデアについてはさらに磨きをかけ、11月に公園整備予定地で開催予定のイベントでの実現を目指します。